

PENCAPAIAN KOMPETENSI SISWA

Nama Sekolah : SMPK "GARUDA" PARANG
 Alamat : Jl. Ngunut - Parang
 Nama : SIKITO AMELIO RIBEIRO
 NIS / NISN : 0003883

Kelas : 9
 Semester : 1 (Satu)
 Tahun Pelajaran : 2022/2023

A. Sikap

1. Sikap Spiritual

Deskripsi : Selalu menjalankan ibadah sesuai dengan agamanya; memberi salam pada saat awal dan akhir kegiatan dan sikap berserah diri (tawakal) kepada Tuhan setelah berikhtiar atau melakukan usaha mulai berkembang

2. Sikap Sosial

Deskripsi : Selalu menunjukkan sikap jujur, tanggung jawab, gotong royong, santun, percaya diri, sedangkan sikap toleransi mengalami peningkatan.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

Ketuntasan Belajar Minimal: 75

Mata Pelajaran		Pengetahuan			Keterampilan		
		Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
Kelompok A							
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	84	B	Memahami sikap dan fungsi Gereja dalam kaitannya dengan Gereja	85	B	Praktek kerja penganpunan Allah bagi dunia
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	85	B	Baik dalam kompetensi perbandingan peristiwa dan dinamika masyarakat dalam praktek ideal pancasila dan kompetensi perbandingan peristiwa dan dinamika masyarakat dalam praktek ideal pancasila	86	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi menyajikan hasil pemahaman isi alinea dan pokok pikiran yang ada dalam UUD 1945
3	Bahasa Indonesia	85	B	Baik dalam kompetensi Mengidentifikasi informasi dari laporan percobaan yang dibaca dan kompetensi Mengidentifikasi informasi dari laporan percobaan yang dibaca	85	B	Baik dalam menyimpulkan tujuan bahan alat langkah dan hasil dalam laporan percobaan, demikian juga dalam menyimpulkan tujuan bahan alat langkah dan hasil dalam laporan percobaan
4	Matematika	85	B	Sangat Baik dalam kompetensi menyusun persamaan kwadrat, sedangkan kompetensi mengidentifikasi operasi bilangan berpangkat dan bentuk akar baik	85	B	Baik dalam menentukan hasil perpangkatan dan bentuk akar, demikian juga dalam menentukan hasil perpangkatan dan bentuk akar
5	Ilmu Pengetahuan Alam	86	A	Sangat Baik dalam menguasai seluruh kompetensi, terutama dalam dapat menghitung beda potensial dan energi potensial listrik	87	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi dapat membuat elektro magnetik sederhana
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	86	A	Sangat Baik dalam menguasai seluruh kompetensi, terutama dalam Mengidentifikasi Perubahan Sosial Budaya	87	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi Menjelaskan tentang perubahan sisial budaya

Mata Pelajaran		Pengetahuan			Keterampilan		
		Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
7	Bahasa Inggris	85	B	Baik dalam kompetensi menerapkan fungsi sosial yang melibatkan tindakan harapan doa dan ucapan selamat dan kompetensi menerapkan fungsi sosial yang melibatkan tindakan harapan doa dan ucapan selamat	85	B	Baik dalam menyusun teks yang melibatkan tindakan menyatukan harapan doa dan ucapan selamat, demikian juga dalam menyusun teks yang melibatkan tindakan menyatukan harapan doa dan ucapan selamat
Kelompok B							
1	Seni Budaya	86	A	Sangat Baik dalam menguasai seluruh kompetensi, terutama dalam memahami teknik dan gaya bernyanyi lagu daerah	86	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi menyanyikan lagu daerah dg teknik dan gaya intonasi kedaerahan
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	87	A	Sangat Baik dalam menguasai seluruh kompetensi, terutama dalam mempraktekkan variasi dan kombinasi permainan bola basket dengan baik	87	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi melakukan gerakan lari dengan baik
3	Prakarya	87	A	Sangat Baik dalam menguasai seluruh kompetensi, terutama dalam mengidentifikasi kerajinan bahan keras	87	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi mempraktikkan pembesaran ikan lele
4	Bahasa Jawa	85	B	Sangat Baik dalam kompetensi , sedangkan kompetensi Memahami teks hasil observasi dalam bentuk laporan baik	86	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi

C. Ekstrakuriler

Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1 Pendidikan Kepramukaan	B	Baik. Aktif dalam kelompok.
2		
3		

D. Ketidakhadiran

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Berdasarkan kriteria kelulusan pada kurikulum sekolah tahun pelajaran 2022/2023 siswa ditetapkan *)
Lulus
Tidak Lulus

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Magetan, 24 Desember 2022

Wali Kelas



Muchlis Abdillah, SE

NIP.



E. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan

F. Catatan Wali Kelas

Belajar yang rajin

G. Tanggapan Orang tua / Wali